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Ementa:  SOLICITA AO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO QUE TOME AS DEVIDAS 

PROVIDÊNCIAS QUANTO AS POMBAS EXISTENTES NA QUADRA. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   384/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

a Ilustríssima Senhora Maria Helena Angelini Santana, Diretora do Departamento de 

Educação, solicitando-lhe que tome as devidas providências  para eliminar as pombas 

existentes na quadra esportiva da EMEI Sandra Matielo, como por exemplo, a colocação 

de tela. 

  

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de maio de 2015 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR - PSD 

 


